

Achter Abend.

Francis.

„Wie gut Anselm gegen seine Brüder war,“ sagte Heinrich, als die Tante eintrat am nächsten Abend.

„Wohl war er dies, aber nicht allein gegen seine Brüder, auch gegen andere Menschen, gegen arme, mißachtete, war er es, und das eben zeigte, welch' liebevolles Gemüth er besaß. Wollt Ihr den Vers lernen, den ich Euch sagen werde, so sollt Ihr noch mehr von Anselms Herzensgüte und seinem Muth hören.

Hast gerade Glieder
Du, und bist gesund,
Denk': Nicht Bess'eres find' ich,
Auf dem Erdenrund.

Sieh' den armen Krüppel,
Wie er mühsam schleicht!
Glaube, daß sein Leid
Keinem andern gleicht:

Spotte nie des Armen,
Ehr' sein tiefes Leid,
Zeige ihm Erbarmen,
Mild' und Freundlichkeit.